
意見：子育て世代は短時間でも働きたい。

働き手がほしい事業者と働きたい方を

マッチングするような仕組みを作ってほ

しい。

回答：町内の事業所にパート労働者など

の採用意向を調査したうえで町ホーム

ページに求人を掲載するなど、情報提供

できる仕組みを検討していきます。

　なお、現在も町ホームページよりハロー

ワークの求人情報は閲覧できるように

なっておりますので参考にしてください。

意見：若者の働く場を
　　　　創出してほしい。

回答：今般、旧神川中学校のサテライトオフィ

スに東京に本社を置く「あしたのチーム」とい

う会社が進出することになりました。錦江町

『MIRAI』プロジェクトによる企業誘致第 1 号に

なります。ネット環境があれば地理的ハンディ

を克服できることから、地域で事業展開する可

能性の高い IT 関連企業等の誘致を通じて、若者

の雇用創出に取り組んでまいります。
意見：公共施設をハンドメイドのワークショップ

や営利目的の料理教室などに貸してもらえないだ

ろうか。使用料が高いのがネックになっている。

回答：施設の設置目的によって一般の利用希望

者もいらっしゃるため、専有的な使用は困難か

もしれませんが、使用料については、皆さんの

活動が、公益性があると判断される場合は、現

状でも使用料の減免制度もございますので、利

用を希望する施設の担当課へご相談ください。

意見：女性農業従事者が一番困るのはトイ

レ。農地近くにトイレを設置してほしい。

回答：トイレの増設については、地域の実

情を考慮しながら、検討してまいります。

意見：町内の空き家を有効活用で

きないか。空き家をリフォームす

る際の補助があるとよい。

回答：この度、「空き家リフォーム事業補助

金」を拡充しました。具体的には、リフォー

ム限度額を30万円⇒60万円へ（1/2補助）、

5 千円以上の家財撤去費用を 10 万円まで全

額補助などです。今後は制度の周知を図り、

利用者が増えるよう努めてまいります。

（詳しくは本号 12 ページに記載）

意見：防災無線が台風や強風の時に途切れ

る。特に大雨や強風の時は聞きづらい。防

災無線を聞きやすくしてほしい。また、一

度では聞き逃すこともあるので、繰り返し

放送してほしい。

回答：本年度の予算で、アンテナ設置や一

部改修工事を行うこととしております。放

送時間帯で聞き逃した時には、留守録の機

能があり、10 件までは録音されておりま

すので、「再生」ボタンを押していただけれ

ばお聞きになれます。操作が不明な場合は、

総務課防災担当へお問い合わせください。

意見：県道 561 号線の宿利原地区の路側線が消えている。濃霧の発生しやすい地域なので、自

転車等が転落する危険性がある。早急に対応してほしい。

回答：県道の管理は、県が行っていますので、県に対し路側線の補修を要請してまいります。
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